
 

 

     Uhldingen-Mühlhofen 

 
 

Protokoll über die Jahreshauptversammlung 2018 

der Freien Wähler Uhldingen-Mühlhofen 

 

am Montag, den 05.11.2018 um 19.30 Uhr 

im Gasthaus Uhldinger Hof in Oberuhldingen 
 
 

TOP 1 Begrüßung 
Die Jahreshauptversammlung wurde um 19.30 Uhr durch den  Vorsitzenden Helmut Halbhuber 
im Gasthaus Uhldinger Hof in Oberuhldingen eröffnet. Es wurde festgestellt, dass die 
Formalien (u.a. zu Einladung und Tagesordnung) eingehalten wurden. Erschienen waren 
insgesamt 19 Teilnehmer, darunter 13 Mitglieder. 

 

TOP 2  Totenehrung 
Nach der Totenehrung folgten die Berichte der Vorstandsmitglieder. 

 

TOP 3  Berichte 
a.  Der Vorsitzende Helmut Halbhuber ging auf die kommunalpolitische Tätigkeit der Freien 
Wähler in der Gemeinde und auf Kreisebene ein. Er berichtete über in der Öffentlichkeit zum 
Teil kontrovers diskutierte Problempunkte in der Gemeinde, in Stichworten u.a.:  Umsetzung 
des durch die Freien Wähler initiierten Lärmaktionsplanes nach erfolgreichem 
Gerichtsverfahren; Stand der Bauvorhaben vor allem in der Ortsmitte von Mühlhofen; häufig 
kritische Parksituation in der Grasbeurerstraße in Mühlhofen und zum Teil schlechter Zustand 
der gemeindlichen Durchgangsstraße L 201; Zukunft des Schul- und Rathauses in 
Unteruhldingen und hierzu geplante Informationsveranstaltung am 03.12.2018; Überlegungen 
zur Verbesserung des innerörtlichen ÖPNV (Stichwort Bürgerbus). 

 

b. Der Schriftführer Gerhard Busam berichtete über verschiedene Arbeitssitzungen des 
Vorstandes mit den Gemeinderäten, erinnerte an viele Veranstaltungen der Freien Wähler (im 
Schnitt nahezu monatlich), und hob vor allem eine in der Öffentlichkeit mit großer Resonanz 
aufgenommene Exkursion im Naturschutzgebiet bei den Pfahlbauten hervor, ebenso wie die  
außerordentlich gut besuchte Gesprächsrunde in Mühlhofen. 

 

c. Die Kassiererin Bettina Büse gab den Mitgliederstand mit derzeit 28 an, und berichtete über 
die Einnahmen und Ausgaben mit dem guten Ergebnis, dass der Kassenbestand  um nahezu 300 
€  auf ca. 2.080 € angewachsen  ist. 

 

d. Die Kassenprüferin Helga Boonekamp bestätigte eine übersichtliche und einwandfreie 
Kassenführung, und empfahl die Entlastung der Kassiererin, die einstimmig (unter Enthaltung 
von Bettina Büse) erfolgte. 

 

Von der Möglichkeit zu Fragen und Aussprachen im Anschluss an die einzelnen Berichte wurde 
kein Gebrauch gemacht. 
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TOP 4 Entlastung der Vorstandschaft 
Auf Vorschlag von Helga Boonekamp wurde der gesamte Vorstand in offener Abstimmung 
einstimmig (unter jeweiliger Enthaltung der anwesenden Vorstandsmitglieder) entlastet. 

 

TOP 5 Berichte und Aussprachen über die aktuellen Gemeinderatstätigkeiten 
Rege diskutiert wurden über die vom Vorsitzenden in seinem Bericht angesprochenen Punkte 
hinaus weitere Fragen u.a. im Zusammenhang mit Problemen im Bereich Tourismus, im 
Bereich der Benutzerfreundlichkeit (etwa für Fußgänger und im Bahnhof in Oberuhldingen), 
und bei sog. „wilden Deponien“. 
 
TOP 6 GR-Wahlen 2019 (Kandidaten / Vorgehensweise / Terminplanung) 
Der Vorsitzende gab bekannt, dass sich bislang 7 Personen für eine Kandidatur auf der Liste der 
Freien Wähler zu den Gemeinderatswahlen am 26.05.2019 bereit erklärt haben. 
Um die Vorgaben für die Teilnahme an den Wahlen einhalten zu können, hat der Vorsitzende 
folgenden Ablaufplan für 2019 skizziert: 

 23.01.  Informationsveranstaltung für die Kandidatinnen und Kandidaten 
 06.02.  Nominierungsversammlung zur Aufstellung der Liste, und am 
 13.02.  Ersatztermin hierfür 
 ab März  Fototermin und Erstellung Plakate / Flyer (Claudia Weichert hat sich 

   wieder  zur Mitarbeit bereit erklärt)      
 bis Ende März Einreichung der Liste 
 Anfang April wird über die Gültigkeit der eingereichten Listen entschieden 
 im Mai  Verteilung der Plakate / Flyer     

    Veranstaltungen (etwa Stände beim Edeka und auf dem 
Wochenmarkt) 

 26.05.  Wahltag 
 
 

TOP 7 Freie Wähler Landesverband Baden-Württemberg im Blick auf GR-Wahlen 
Diskutiert wurde eine Mitgliedschaft des Ortsverbandes im Landesverband, und letztlich aus 
Kostengründen (jährlicher Beitrag 125 € zuzüglich 6 € pro Mitglied) abgelehnt. 
 

TOP 8 Wünsche, Anträge, Verschiedenes 
Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Meldungen. 

 
 
 

Mit dem Dank an alle Versammlungsteilnehmer schloss der Vorsitzende den offiziellen Teil der 
Versammlung um 21.00 Uhr. 

 
 

 

gez.: Der Schriftführer 


